



Pièces

4 Pièces

Référence

MZICA7069

Prix

2 250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes, quartier du montfleury - programme neuf « cannes isola bella ».
Opportunité unique à cannes, dans le quartier central du montfleury, programme neuf signé du cabinet viguié renommé, à l'architecture épuré, à pied du centre-ville et des commerces de la rue d'antibes. 5 exceptionnelles villas sur le toit de 3 à 5 pièces, d'une superficie habitable d'environ 122 à plus de 160 m2, avec de superbes terrasses de 200 à 260 m2, jouissant de vues dominantes toutes expositions. Hall d'entrée, vaste living avec cuisine intégré, 2 à 4 chambres chacune avec une salle de bain ou de douche attenante, ...

Cannes, montfleury district - "cannes isola bella" new-build program. A unique opportunity in cannes, in the central montfleury district, a new program designed by the renowned cabinet viguié, with pure architecture, within walking distance of the city center and the shops of rue d'antibes. 5 exceptional 3- to 5-room penthouses, ranging in size from around 122 to over 160 m2, with superb terraces from 200 to 260 m2, enjoying dominant views from all directions. Entrance hall, spacious living room with fitted kitchen, 2 to 4 bedrooms, each with en-suite bathroom or shower, dressing rooms and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr